



2030 年度末頃までの全線開業を

北陸新幹線敦賀～新大阪間全線開業に向け市長と市議会が
合同で齊藤国土交通大臣に要望を伝える(東京都・2月9日)

皇室献上「若狭かれい」を厳選

12月後半から1月にかけ漁獲した約2,000匹から
75匹を選別し皇室へ献上(魚商會館・1月19日)



区民の平穩無事を願う

区民の安全や無病息災を願う「弓打ち神事」で射手が約5m先の的を目掛けて矢を放つ(次吉・2月1日)



早期4車線化をオンライン要望

舞鶴若狭自動車道の早期4車線化を松崎市長と渡辺英朗
若狭町長が連名で国土交通省に要望(市庁舎・1月26日)



「ブルーインパルス」元パイロットが語る

航空自衛隊の曲技飛行隊で編隊長を務めた吉田信也さんがトークショー(働く婦人の家・2月5日)



1年間の研究成果を披露

若狭東高校電気・機械科の3年生がスマート農業の
機器開発など研究成果を発表(金屋・1月21日)



高校生が小浜線活性化策を提案

沿線の高校に通う生徒たちが活性化策や自分たちに
できることを考え県に提案(南川町・1月29日)



市民の立場で人権啓発

人権擁護委員の任期満了に伴い福井地方法務局が感謝
状の贈呈や委嘱状の交付を行う(市庁舎・1月12日)



夜空に映える 希望の光

今富地区まちづくり協議会が市制施行70周年と感染症
退散への思いを込めた電飾が輝く(和久里・2月8日)

昔ながらの菓子を手づくりで

菓子作り体験「酒まんじゅうをつくろう!」が催され
親子連れなど10組が参加(食文化館・1月15日)



小浜らしさを採用「市環境基本計画案」

市環境審議会が市環境基本計画案について審議の結果を
市長に伝える「答申」を実施(市庁舎・2月8日)



児童たちの手で収録 学習発表

小浜美郷小学校6年生が考えた市里山活性化案を録画映像と資料
展示で発表(市庁舎・1月26日)

